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Sarandi Paraná

conselhosaudesarandiGOgmail. comAos vinte dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se às dezoito horasequarenta e cinco minutos, por videoconferência, membros do Conselho Municipal de Saúde,Para reunião ordinária, conforme lista de Presença registrada em ata, Para discutirem pautasconforme enumerado: 1 - Leitura da ata N.º 05 e 06/2023; 2 Demora de consultasespecializadas (relato de usuário); 3 — Apresentação do F luxograma de atendimento aóbito sem identificação; 4 — Relatório Anual de Gestão 2022 -— DigiSUS Gestor(aprovado por Ad referendum); 5 — Apresentação da PAS (Plano Anual de Saúde)2024 (aprovado por Ad referendum); 6 - Apresentação da Prestação de Contas do 1ºQuadrimestre de 2023; 7 - Apresentação do Primeiro RDQA (relatório detalhado doquadrimestre anterior) 2023; 8 — Apresentação do ofício nº 104 — APS Resposta aoOfício do Conselho para horário estendido de atendimento nas UBS; 9 . AssuntosGerais. Com quórum para as deliberações do dia e agradecendo a Presença de todos. deu-seinício a reunião ordinária do Conselho de Saúde de Sarandi em segunda chamada, às 19:00horas com a presença dos conselheiros abaixo citados: à Sra. Débora Christine TomaziAmorim, Sra. Gisele Pereira das Neves, o Sr. Vanderlei Elias Gama Garcia, o Sr. MárcioManoel de Souza, Sr. Claudemilson Pereira, Sra. Eliete de Campos Lima, o Sr. Isael RodriguesSouza, o Sr. Everson Natalino Augusto da Silva, a Sra. Juliana Bento, o Sr. Abraão Américo deOliveira, a Sra. Suelen Lopes, o Sr. Hugo S. Pinto, o Sr. Luciano Alcântara Moraes e qconselheiro Sr. Eli César Miranda Ribeiro. Para apresentar um das pautas a Assistente SocialVerlaine Cristina De Paula, servidora municipal, esteve presente. No início da reunião Opresidente do conselho agradeceu a presença de todose iniciando a reunião o plenodi spensou aleitura da ata da última reunião ordinária dando-a como aprovada, já a ata número 06 seráencaminhada para apreciação do pleno na próxima reunião ordinária, em ato contínuo opresidente do conselho relata ao pleno que havia recebido reclamação de usuário quando ademora para exame de cardiologista, foi possibilitado ao referido usuário lugar de fala nareunião para apresentar seu relato, porém por motivos de força maior ele não pode estarpresente, a pergunta quanto a tais procedimentos foi direcionada ao secretário de saúde queesteve presenta na reunião, questionado o secretário informou ao pleno que casos pontuaisprecisam ser analisados individualmente, informa ainda que demoras no atendimento sãopontuais e que cada especialidade tem a sua especificidade, diante da situação o secretário secolocou a disposição para análise posterior do caso em específico, ainda discorrendo sobrealgumas situações o conselheiro Dr. Hugo aponta a necessidade de definirmos os protocolospara a priorização de questões urgentes para agendamento de exames e consultas. o conselheiroainda cita as funcionalidades do sistema GMUS para integração com agendamento e outrasfuncionalidades, conselheiro Sr. Hugosolicita que seja encaminhado pedido de informações àsecretaria de saúde para com o atual status contratual do referido sistema. Para tratar da terceirapauta a Assistente Social, Sra. Verlaine relata ao pleno que está lotada na UPA e que há umadificuldade na tratati va, quanto a responsabilidade intersetorial, do fluxogramade atendimento
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conselhosaudesaranditOgmail. coma óbito sem identificação no município e que com demais profissionais elaboraram tal
fluxograma Para submetê-lo ao conselho, embora o município não Possua o Serviço de
Verificação de Óbito (SVO) entendeu-se a necessidade da criação de um fluxograma para
definir a tesponsabilidade de cada setor envolvido no Processo, o conselhoentende que o SVO
» embora tenham municípios que o possuam, é de responsabilidade do estado, não cabendo ao
conselho deliberar à favou ou contra, Porém o fluxograma encaminhado ao conselho segue
integramente descrito nessa ata para registro: 1. RAS - Registro de Atendimento do SAMU-que constata sinais de Violência ou não: 2. A Polícia Científica faz a perícia no local e
encaminha o corpo para o LM.L. fazer à perícia do cadáver. Após a perícia o corpo é liberadopara a família. O registro de óbito será realizado pela Polícia Científica. Noscasos onde não houver família, o responsável pelo Corpo é o município que realizará osepultamento; 3. SVO- Serviço de Verificação de Óbito no município até a data da elaboração
deste fluxograma é realizado pelo UPA; 4, Definido na elaboração do fluxograma, que a
funerária é apta e será responsável pelo registro de óbito das pessoas que não possuemfamiliares; 5. Casos ocorridos no final de Semana, serão encaminhados no lo dia útil, pelafunerária ao CRAS de referência. As pautas quarta e quinta, referente ao Relatório Anual deGestão 2022 — DigiSUS Gestor, bem comoa Programação Anual de Saúde de 2024 que
haviam sido aprovadas por ad referendum na última reunião ordinária foram mantidas asaprovações pela plenária sem ressalvas. Emato contínuo o secretário de saúde solicitou aopleno uma inversão de Pautas que foi concedida pelo pleno. sendo dessa forma tratada aPauta, refere-se a apresentação do ofício nº 116/2023/PPS, ofício este encaminhado aoconselho após o encaminhamento das Pautas. que refere-se a adesãoa incentivofinanceirode natureza de capital para construção de quatro novas UBS de porte I no município,conforme Resolução SESA nº 806/2022, oq secretário discorreu sobre locais ondepossivelmente tais UBS serão construídas, gcorreferenciando-as, momento em que oconselheiro Sr. Abraão, interpelouo secretário do porque umadessas unidades não poderiaser construída no Conjunto Ecovalley, que é uma região da cidade com grande expansão demoradores, o secretário alega que pelo porte das unidades e levando-se em consideração apopulação residente aestrutura dessa UBS nãoatenderia à população a contento, informaainda a gestão está tentando alterar o Porte de ao menos uma dessas unidades, o quePossibilitaria o atendimento da população local. em votação o pleno aprovou porunanimidade a adesão a tal incentivo financeiro, a deli beração favorável será publicada emdiário oficial em forma de resolução. A conselheira Sra. Juliana Bento, representante dosegmento gestor, pede registro de sua vacância por motivos de transferência a outrasecretaria cabendo ao gestor nova indicação, o conselheiro Sr. Abraão. representante dosegmento usuário, representando a entidade Associação de Moradores e Amigos do BairroEcovalley pede registro da vacância de sua entidade por força de motivo maior. com talregistro. será marcada uma “Plenária do Conselho” para homologaçãode novas entidades e33 e
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recomposição da paridade do conselho, a eleição da entidade que assumirá a cadeira serárealizada em reunião estraordinária com esse propósito específico. As pautas 6 -Apresentação da Prestação de Contas do 1º Quadrimestre de 2023 e 7 - Apresentação doPrimeiro RDQA (relatório detalhado do quadrimestre anterior) 2023, foram aprovadas por“ad referendun” devido a saída de alguns conselheiros da reunião e que na recontagem dequórum não haviam conselheiros para deliberação em plenária, tais Pautas voltam para aPlenária na próxima reunião ordinária, uma vez recomposta a necessária paridade. Para queconste em registro em ata, repercutiu na mídia local os pronunciamentos a uma rádio localde uma ex conselheira, informações infundadas a respeito do conselho, completamentedestoantes da realidade dos fatos, para tanto foi encaminhada uma nota de repúdio adespeito detais comentários e declarações. Pelo fato de não termos mais quórum e peloestender da reunião a mesma foi encerrada com o agradecimento aos presentes. Sem mais,eu, Marcio José Bourscheid, secretário-executivo do Conselho Municipal de Saúde de Sarandi,às vinte e uma horas e quarenta e um minutos encerro a presente ata e a subscrevo junto aopal de Saúde de Sarandi.
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